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BragadoBragadoBragadoBragadoBragado
-Federico Moreno fue
el mejor bragadense
clasificado

Falleció operario al
caerse desde el techo
de un supermercado
-Se trata de un hombre de 46 años, empleado de una empresa
mendocina que trabaja en el lugar

Lilián Labaqui:
«Necesitamos un
Bragado más
accesible,
inclusivo y
amigable donde
todos seamos
considerados”
-Lo dijo en referencia al
accidente sufrido por un joven
con discapacidad visual

P8

P8

Jornada de recolección de sangreJornada de recolección de sangreJornada de recolección de sangreJornada de recolección de sangreJornada de recolección de sangre
-Tendrá lugar mañana en el Consejo de Profesionales de Ciencias
Económicas, sito en  Pellegrini 1330 P3

El sábado se realizó la segunda
noche de Carnaval en 25 de Mayo
- Importante desfile de comparsas, carrozas y batucadas P3

P3

Se estima que el campo aportaría
unos US$ 8.386 millones por
retenciones en 2025

-Las principales
cadenas de granos
aportaron US$ 5.350
millones en 2024.
 -El aporte se
encuentra un 75% por
encima de 2023 P4
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado, del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de PAMPIN JUAN RAMON.

Bragado, 26 de Diciembre de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente

SECRETARIO

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

Dueño VDueño VDueño VDueño VDueño Ve ndee ndee ndee ndee nde
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2 ambientes con amplio depósito y patio
frente a estación Once, Av. Rivadavia al

2.900. Son 78 metros cuadrados. Ideal para
estudiantes o comerciantes bragadenses que

quieran contar con buen espacio
de guarda. U$ 85.000. Consultar a

dueño directo 15 5022 0233.

SE OFRECE muchacho
tractorista para el campo o
trabajo en la ciudad con bue-
nas referencias. 406302.

Llevamos
su compra
a domicilio

SE OFRECE Sra. Para tra-
bajos de limpieza c/experien-
cia, muy responsable y de
confianza. Llamar al 412951.

Provincia y Ciudad abrieron una mesa
de diálogo por la inseguridad en el AMBA
-Los ministros de Seguridad Javier Alonso y Waldo Wolff se juntaron en La Matanza en medio de las tensiones entre ambas administraciones.

 Tras una serie de hechos
de inseguridad que sacudie-
ron a la zona oeste del Gran
Buenos Aires, el ministro de
Seguridad bonaerense, Javier
Alonso, se reunió este lunes
con su par porteño, Waldo
Wolff, para avanzar en una co-
ordinación conjunta para bus-
car una solución a la proble-
mática.

 La cita, que no fue muy
extensa ni se tomaron decisio-
nes de fondo, se dio a partir
de un llamado de Jorge Ma-
cri a Axel Kicillof por los re-
currentes ataques ocurridos en
territorio bonaerense que tie-
nen como víctimas a efectivos
de la Policía de la Ciudad.

 Tras la reunión en el co-
mando de Puente 12 de la Po-
licía Bonaerense en La Matan-
za, Wolff anunció que ambas
partes alcanzaron un compro-
miso para “armar una mesa de
trabajo que aborde la proble-
mática que sufre la ciudada-
nía en general. Allí acercare-

mos propuestas que apunten
a fortalecer la temática”.

 En un posteo en la red so-
cial X, el funcionario de Macri
agregó que el compromiso de
su equipo apunta a “trabajar
para resolver los problemas
cotidianos que sufre la gente,
sin importar territorio, color
político o afiliación partidaria”.

 Por su parte, Alonso, quien
días previo había apuntado
contra la gestión
Macri, confirmó la realización
de una “importante mesa de
seguridad” y contó que se eva-
luaron “avances estratégicos
en seguridad para el AMBA y
nuevas medidas de seguridad
a implementar”.

 Horas antes del encuentro,
los cruces se habían agudiza-
do. “Tengo una buena relación
con Javier Alonso, técnica, pero
acá hay diferencias
políticas. Hay una decisión
política nuestra de sacar los
piquetes, en la Provincia tie-
nen otras decisiones políticas.
Estamos separados por una
avenida y no puede de un lado

de la avenida un policía tener
dos años de formación y del
otro lado nueve meses.  De un
lado tener a toda policía geo-
localizada, en la Ciudad y del
otro no”, enumeró Wolff.

 “Los límites que ponemos
los políticos no son los de los
delincuentes y cuando los de-
lincuentes ven eso se
aprovechan. En el mapa del
delito vemos que los mayores
delitos en la Ciudad se come-
ten en el límite con la Provin-
cia porque entran, cometen sus
delitos porque allí tienen un
trato mucho más laxo”, añadió
Wolff.

 Frente a esto, Alonso re-
cogió el guante y antes de la
cumbre en La Matanza, res-
pondió: “Si ellos quieren su-
marse al trabajo serio, bienve-
nido sea. Tenemos diferencias
ideológicas que tenemos con
el Ministerio de Seguridad de
la Nación.  Sin embargo, he-
mos avanzado mucho en la
construcción de equipos con-
juntos donde compartimos in-
teligencia criminal, donde com-

batimos el narcotráfico”. “La
buena predisposición para tra-
bajar la tenemos. Ahora, para
chicanas no”, acotó el minis-
tro bonaerense a El Destape
Radio.

 Ya durante la tarde, des-
pués del encuentro, Alonso
volvió a la carga contra la ges-
tión de la Ciudad. “En repeti-
das ocasiones, el jefe de Go-
bierno porteño, Jorge Macri,
ha intentado disimular las fa-
llas de su gestión lavando su
ropa con la provincia de Bue-
nos Aires. Los problemas po-
líticos internos, la inseguridad
agravada por fugas de presos,
y la suciedad que invade las
calles porteñas se maquillan
con estrategias superficiales,
como si un perfume pudiera
ocultar la falta de soluciones
reales para los vecinos”, es-
cribió Alonso en un extenso hilo
en la red social X.

 “Recientemente, la minis-
tra Patricia Bullrich presentó
un dato contundente: en
2024, la tasa de homicidios
en el país se redujo de 4,4 a
3,8 por cada 100 mil habitan-
tes, una caída del 13,6%. Este
logro, indiscutiblemente, es
producto del trabajo compro-
metido desde la Provincia de
Buenos Aires. Sin embargo,
Jorge Macri tergiversó cifras
oficiales al afirmar que la tasa
de homicidios en la provincia
era de 7,5, cuando el dato co-
rrecto, según lo difundido por
la ministra nacional, es
4,5. No se puede gestionar la
política de seguridad mintien-
do sobre la estadística crimi-
nal para sacar un rédito políti-
co”, siguió Alonso.

Siempre en el mismo pos-

teo, Alonso continuó: “Jorge
Macri ha señalado supuestos
ataques sistemáticos contra la
policía porteña. Si sus afirma-
ciones fueran ciertas, sería
imperativo presentar pruebas
y realizar denuncias formales
que permitan investigar y
actuar. Mientras eso no ocu-
rra, queda claro que sus de-
claraciones buscan más rédi-
to político que soluciones rea-
les. Si no tiene pruebas, debe-
ría dejar de hacer política con
el dolor de las familias de los
policías”.

Y sobre la reunión que man-
tuvo con su par Wolff, Alonso
escribió: “Hoy le explicamos
al ministro de la Ciudad el
método profesional de trabajo
que implementamos con el
Ministerio de Seguridad de la
Nación y con las demás pro-
vincias, a través de Mesas de
Coordinación donde se anali-
za la información delictiva y se
planifican operaciones conjun-
tas. También le entregamos
una carpeta con información
detallada sobre las organiza-
ciones delictivas y las bandas
narco que operan en la provin-
cia y que se esconden en la
Ciudad, para que se compro-

metan en la lucha contra el cri-
men organizado que está de-
trás de los delitos que sufren
todos los días porteños y bo-
naerenses. Desde esta pers-
pectiva, trabajaremos en una
mesa técnica para generar res-
puestas a los problemas de
seguridad del AMBA”.

 A modo de cierre, “no
permitamos que nadie se arro-
gue el derecho de apropiarse
del dolor de las víctimas. La
seguridad de nuestros vecinos
no puede ser una herramienta
política ni un show mediático.
Es un desafío que exige traba-
jo serio, compromiso y coope-
ración real entre todos los ni-
veles de gobierno.  Que no in-
tenten arrastrarnos a un loda-
zal donde solo ellos salen sal-
picados.  Nosotros seguimos
enfocados en soluciones rea-
les, en el fortalecimiento de las
instituciones y en la construc-
ción de una provincia más se-
gura para todos”. (DIB) FD
GML
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Carnaval de 25 de Mayo
-Desfile de comparsas, carrozas y batucadas en la noche del sábado 18 de enero

Federico Moreno fue
el mejor bragadense de la
Revancha de la Doble Bragado

Mañana se realizará una jornada de recolección de sangreMañana se realizará una jornada de recolección de sangreMañana se realizará una jornada de recolección de sangreMañana se realizará una jornada de recolección de sangreMañana se realizará una jornada de recolección de sangre
-Será en el Consejo de Profesionales de Ciencias Económicas, sito
en  Pellegrini 1330

  En dialogo con el doc-
tor Alejandro Lista nos co-
mentó que mañana a partir
de las 8,30 y hasta las 11,30
se espera a la comunidad
que pueda donar sangre, ya
que se  necesita “que nos
acompañen a que el Hospi-
tal pueda seguir funcionan-
do como hasta ahora”.

  Agregó que “pueden do-
nar quienes tengan entre 16 y
65 años, la mayoría de la gen-
te puede hacerlo y  si tuvo ta-
tuajes u operaciones deben
dejar pasar un año desde que
se los realizaron,  igual, quie-
nes tengan dudas  pueden acer-
carse y hacer la entrevista y
los orientamos”.

 Es muy necesaria la do-
nación de sangre ya que se usa

para diferentes ocasiones y en
los meses de vacaciones dis-
minuye la  donación, “tenemos
un acuerdo con la provincia y
cuando no tenemos nos man-
dan y nosotros también les
enviamos a ellos”. “El Hospi-
tal está trabajando mucho, hay
muchas intervenciones y la
única forma que tenemos de
conseguir es la solidaridad del
donante”, expresó el profesio-
nal.

 Además  agregó  “el que
no fue nunca que venga que
se fije cómo es, las técnicas
son muy agradables, los ma-
teriales son descartables y
acompañar al hospital y a la
comunidad es muy satisfac-
torio”

  “Los mitos más habitua-

les es saber si  el material es
descartable, si la higiene es
perfecta, no deberían tener
miedo, si gustan ir a ver se
puede para perder ese temor.
Lo único que pedimos es que
tomen mucho líquido antes de
concurrir. Es un lugar abierto y
transparente para todos”, in-
dicó el médico.

 Sobre la pregunta de cada
cuánto tiempo es aconsejable
para poder donar, expresó “ los
hombres cada 2 meses y la
mujer cada 3 o sea que pue-
den hacerlo varias veces al
año”.

 La cita es mañana miér-
coles desde las 8,30 y hasta
las 11,30 en el Centro de Pro-
fesionales de la Ingeniería, de
Pellegrini 1330.

general tras una gran partici-
pación en la competencia.

 Moreno en la primera eta-
pa en la  meta sprint bonifica-
ble de la ciudad  de 25 de
Mayo, obtuvo el segundo lu-
gar detrás del Nicoleño Hugo
Velázquez y que le permitió
sumar los puntos necesarios
para llevarse el lugar en la cla-
sificación final del día sába-
do.

 El clima de lluvia del día
domingo por el cual se suspen-
dió la última etapa de esta
edición de la Revancha de la
doble, no logró opacar al equi-
po bragadense que tras me-

ses de esfuerzo y preparación
terminó con un podio en la fi-
nal.

 Un buen trabajo de todo
el equipo local con los siguien-
tes integrantes

Franco Soldá, Nicolás Al-
mirón, Sebastián Almirón,
Juan Milivillo, Lucas Lopardo,
Franco Miranda, Goran Dundic
y Emiliano Pérez.

 Bragado Cicles Club agra-
dece el acompañamiento de
los sponsors, la comisión del
club y las familias de los com-
petidores que son el sostén
para que el equipo comience
el año sumando triunfos.

 El joven ciclista del Bra-
gado Cicles Club obtuvo el
5to. puesto en la clasificación

 El sábado 18 se realizó la
segunda noche de carnaval en
la ciudad de 25 de Mayo, en
su tradicional corsódromo, en
el Boulevard Valmarrosa del
Parque Laguna Mulitas.

 Con mucha concurrencia
de público en el lugar se dio
comienzo a la gran noche con
la comparsa infantil “Así Así”.

 Luego tuvo su participa-
ción la comparsa “Mirú Mirá”
animada por Viviana Luna y
Taty Scarponi con el motivo
“Aqua 2025”, como así tam-
bién la batucada Emperatriz y
su “Colapso, el Ultimo Latido,
le pusieron ritmo y color a la
pasarela del corsódromo.

 Luego fue el turno de la
comparsa “Burucuyá” con las
voces de Erika Cáceres y Enzo
López en la animación con su
lema “Amuleto de la Suerte,
Talismán de Pasión”.

 La batucada Maimará hizo

su presentación con el ritual de
ritmos llamado “Chamán El
Origen”, seguidos por la Com-
parsa “Así Así” con la anima-
ción de Celeste Torres y Nico-
lás Stagnaro con su motivo “Así
Así a la Vista”, quien fue acom-

pañada por la Carroza de la
Comunidad del Carmen.

 La próxima fecha del es-
pectáculo es el 25 de enero y
luego en febrero 1, 8, 15 y 22,
cerrando el 1 y 2 de marzo con
el feriado de Carnaval.
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Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

s a v a l i o . r e m a t e s @ g m a i l . c o m

VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

El campo bonaerense
apuntó a ARCA por retraso
en devolución de IVA
-La Confederación de Asociaciones Rurales de Buenos Aires y La
Pampa reclamó al ente recaudador por los fondos retenidos en
relación con las ventas de granos

Estiman que el campo aportaría unosEstiman que el campo aportaría unosEstiman que el campo aportaría unosEstiman que el campo aportaría unosEstiman que el campo aportaría unos
US$ 8.386 millones por retenciones en 2025US$ 8.386 millones por retenciones en 2025US$ 8.386 millones por retenciones en 2025US$ 8.386 millones por retenciones en 2025US$ 8.386 millones por retenciones en 2025
-Las principales cadenas de granos aportaron US$ 5.350 millones
en 2024. El aporte se encuentra un 75% por encima de 2023

A traA traA traA traA través de mi vés de mi vés de mi vés de mi vés de mi ANSES se puede consultar la historia laANSES se puede consultar la historia laANSES se puede consultar la historia laANSES se puede consultar la historia laANSES se puede consultar la historia laboralboralboralboralboral
  ANSES, organismo de-

pendiente del Ministerio de
Capital Humano, recuerda que
todas las personas pueden
conocer en detalle los aportes
de sus años trabajados, que
servirán para iniciar el trámite
jubilatorio.

La consulta puede realizar-
se en www.anses.gob.ar, apar-
tado mi ANSES, con CUIL y
Clave de la Seguridad Social,
ingresando en la sección Tra-
bajo, Consultar Historia Labo-
ral, o bien, desde la app mi
ANSES. Allí es posible acce-
der a información acerca de las
declaraciones juradas presen-
tadas por los empleadores de
los trabajadores en relación de
dependencia, así como de los
períodos registrados y las re-
muneraciones percibidas por
trabajadores autónomos o mo-
notributistas.

 La Historia Laboral se pue-
de descargar e imprimir fácil-
mente y es válida como cons-
tancia, sin necesidad de incluir
la firma de personal de AN-
SES.

 La Confederación
de Asociaciones Ru-
rales de Buenos Ai-
res y La Pampa (Car-
bap) expresó su
“profunda preocupa-
ción” porque transcu-
rridos más de 60
días, la Agencia de
Recaudación y Con-
trol Aduanero
(ARCA) no realizó las
devoluciones del IVA
retenido en las ventas de gra-
nos.

“Rechazamos de manera
categórica la actitud de ARCA
(ex AFIP). Esta inadmisible
demora no solo agrava de ma-

nera alarmante la ya insoste-
nible carga fiscal y financiera
que pesa sobre el sector agro-
pecuario, sino que además
genera un clima de incertidum-
bre que afecta directamente a
la viabilidad y operatividad de

los productores”, indi-
có la entidad que agru-
pa a los productores de
la provincia de Buenos
Aires.

 En ese sentido,
Carbap exigió a las au-
toridades la adopción
inmediata de medidas
concretas para resolver
esta problemática, re-
gularizar las devolucio-

nes pendientes y evitar un daño
irreparable al sector agrope-
cuario. “La falta de respues-
tas claras y acciones efectivas
resulta inaceptable”, insistió la
entidad rural.

 (DIB)

 En medio de un reclamo
cada vez más fuerte para en-
contrar soluciones a la crisis
del sector, golpeado por se-
quía, la carga tributaria y los
bajos precios internaciona-
les, se espera que en 2025
las principales cadenas de
granos aporten unos US$
8.386 millones en concepto
de retenciones o derechos de
exportación (DEX).

 Así lo estableció en un
informe la Bolsa de Comer-
cio de Rosario (BCR), quien
destacó que en 2024 las seis
principales cadenas de gra-
nos aportaron en US$ 5.350
millones por retenciones (to-
mando en cuenta soja, maíz,
trigo, girasol, cebada y sor-
go). Esta cifra se ubica un
75% por encima de 2023, y
representó el 80% del total
recaudado por ese impuesto
el año pasado.

 Si bien en 2024 la recau-
dación por DEX se recompu-
so con relación al año pre-
vio, el número quedó por de-
bajo de lo registrado en los
años 2021 y 2022.  Este fe-
nómeno se explica por una
serie de motivos. En primer
lugar, por la caída en los pre-
cios internacionales, que re-
ducen directamente la base

imponible. En segundo lugar,
la dinámica comercial, pues-
to que en el 2024 ocurrieron
dos factores determinantes:
por un lado, buena parte de
las DJVE de la actual cam-
paña se declararon anticipa-
damente en 2023, por lo que
tributaron DEX el año pasa-
do a pesar de exportarse
este año; y por el otro, este
año el anote de DJVE antici-
padas para la campaña
próxima estuvo bastante por
debajo del promedio de los
últimos años, lo cual también
redujo el aporte.

 De este total, el complejo
soja representó US$ 4.319
millones, incluyendo el pago
de derechos de exportación
por ventas externas de po-
roto, harina y aceite de soja,
así como también el pago de
DEX por las exportaciones
de subproductos obtenidos
de poroto importado. 

En segundo lugar, con un
aporte de US$ 567 millones
en DEX, se ubica el comple-
jo maicero. El tercero es el
complejo trigo, con un apor-
te estimado de US$ 243
millones. A continuación, se
ubicaron los complejos de
cebada, girasol y sorgo, con
aportes que rondaron los

135, 60 y 25 millones de
dólares, respectivamente.

-Proyección para 2025
Para este año, se antici-

pa un repunte en la recauda-
ción en este ámbito. Bajo el
esquema de alícuotas vigen-
tes, los precios FOB actua-
les y las estimaciones de
producción y exportaciones
a la fecha, se estima que la
recaudación por DEX en el
nuevo año alcance US$
8.386 millones. Esto signifi-
ca un fuerte aumento de casi
50% respecto del monto re-
caudado en el año que ce-
rró. 

Cabe mencionar que en
el cálculo de DEX para el año
se supone que el registro de
DJVE anticipadas vuelve a
exhibir un patrón similar al
de los años previos, cuando
los exportadores comenza-
ban a registrar anticipada-
mente ventas al exterior va-
rios meses antes de inicia-
das las nuevas campañas. Si,
por el contrario, el compor-
tamiento que se vio este año
en el cual los exportadores
no realizan ventas externas
con tanta anticipación, el
aporte por DEX se vería re-
ducido. (DIB)
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Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

6215
6409
2240
0682
6404
7633
9295
3881
3719
6205
9024
0752
2303
6247
2948
8968
0127
2901
7648
1547

2660
2917
2348
9452
8683
3766
0920
4711
9205
1714
9080
5918
7305
1246
4034
8766
4953
4806
5011
8762

5723
0366
0895
8117
9941
6543
2730
9231
6577
6141
3006
7062
6006
7507
6569
8682
2668
3824
3173
2328

7542
3255
9704
0110
8562
2238
3047
7491
3765
9717
7828
4017
3933
6432
4936
9320
2402
9839
0727
0284

Nación inició el proceso para comprar locomotoras a China
Realizó el pago inicial de US$ 2 millones a la compañía CRCC. Serán destinadas al Ferrocarril San Martín

Gran gesto de Franco Colapinto ayuda
en la causa de un niño con leucemia
- |Franco Colapinto, oriundo de Pilar, se sumó a la causa de Nicanor, un
niño que necesita viajar desde Santa Cruz al Hospital Garrahan en Buenos
Aires para recibir tratamiento contra la leucemia. A través de sus redes
sociales, el piloto colaboró para recaudar los fondos necesarios

 Colapinto conoció la si-
tuación tras la denuncia de
Eliana, madre de Nicanor,
quien expuso que el ex pilo-
to Martín Ponte se ofreció a
ayudar, pero manipuló los
datos bancarios para desviar
las donaciones hacia una
cuenta personal.

 Además de quedarse con
el dinero aportado por sus se-
guidores, Ponte también soli-
citó apoyo a otros colegas,

quienes más tarde contacta-
ron a la madre del niño al notar
inconsistencias en los datos
proporcionados.

 Gracias a una publica-
ción del medio Comodoro 24,
Colapinto tomó conocimien-
to del caso y del fraude co-
metido por Ponte, quien no
ha emitido declaraciones al
respecto. Inmediatamente, a
través de su cuenta en la pla-
taforma “X”, Colapinto pidió

a sus seguidores contribuir
con la causa.

 Poco tiempo después,
Eliana compartió una fotogra-
fía agradeciendo el apoyo re-
cibido, que permitió alcanzar
los más de dos millones de
pesos necesarios para el tra-
tamiento.

 Además, reconoció la ayu-
da de pilotos de todo el país
que se sumaron a la colecta
solidaria. (InfoGEI)Ac

 El Gobierno nacional avan-
zó en el primer giro para la com-
pra de tres nuevas locomoto-
ras diesel-eléctricas, con el
pago de 2 millones de dólares
a la compañía china CRRC In-
ternational CO LTD. Esta ad-
quisición, que no se realizaba
desde 2013, permitirá mejo-
rar la seguridad operacional y
optimizar el servicio de la lí-
nea San Martín.

 Hasta ahora, el servicio
que une Retiro con Pilar/Ca-
bred circula con un diagrama
de emergencia producto de la
falta de máquinas para hacer
funcionar los trenes.  Por eso,
con esta compra se busca re-
forzar la flota existente y brin-
dar mayor seguridad y eficien-
cia para los usuarios.

 Luego de la declaración de
la Emergencia Ferroviaria, la
administración libertaria infor-
mó que ya se llevan invertidos
más de 20.000 millones de
pesos en la compra de nuevo
material rodante y repuestos

para realizar una actualización
de los planes de mantenimien-
to atrasados. De esta forma,
se busca brindar mayor segu-
ridad en la circulación de los
trenes del área metropolitana
de Buenos Aires.

 Además, Trenes Argenti-
nos logró un acuerdo con la
empresa china CRRC SIFANG
por la adquisición de repues-
tos imprescindibles para avan-
zar en las reparaciones progra-
madas de las formaciones fe-
rroviarias que operan en las lí-
neas Roca, Sarmiento y Mitre.

 La adenda firmada por
130 millones de dólares per-
mitirá priorizar la llegada de
repuestos necesarios para el
mantenimiento pesado de los
coches eléctricos. Los elemen-
tos arribarán a partir del se-
gundo semestre de 2025, en
cuatro lotes.

 Se trata de bogies, engan-
ches, materiales para el siste-
ma de tracción, elementos
eléctricos, neumáticos y de

suspensión. Asimismo, se in-
corporarán insumos para los
motores, el sistema de frena-
do y materiales para las cabi-
nas de conducción y los salo-
nes de los coches de pasaje-
ros. Además, se recibirán equi-
pos y herramientas de talleres
para llevar a cabo los mante-
nimientos programados.

-Mayor inversión
 El plan de inversión en

material rodante de 2024 in-
cluye $ 6.500 millones en ma-
teriales de producción nacio-
nal, $ 9.000 millones en com-
pras de repuestos importados
y anticipos para la adquisición
de locomotoras para la línea
San Martín, y más de $ 5.000
millones en reparaciones eje-
cutadas por agentes externos.

 Además de la compra de
locomotoras y repuestos, la
empresa se encuentra traba-
jando en la adquisición de 150
coches de pasajeros (50 tri-
plas o unidades múltiples dié-
sel), destinados a reemplazar

la flota de trenes diésel de las
cinco líneas urbanas. También
se está avanzando en la con-
tratación de la reparación de
24 locomotoras en la línea San
Martín.

 El plan integral de mejo-
ras incluye la adecuación de
los talleres de Victoria (línea
Mitre) y Tolosa (línea Roca), con
la llegada de ocho puentes
grúa, tres tornos verticales y

la compra de herramientas fun-
damentales. También se pro-
yecta una actualización simi-
lar en los talleres de Villa Luro
(Sarmiento) y Tapiales (Belgra-
no Sur). (DIB)
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Importante Empresa de Bragado

se encuentra en búsqueda de

personal para desempeñarse en el

área de Cuentas Corrientes:

Requisitos:

-Experiencia administrativa contable.

-Título Universitario: Administración de

Empresas o Contador público – No

excluyente

-Edad mayor de 30 años.

-Actitud proactiva y de trabajo en equipo

Presentar Referencias.

Se solicita a los interesados enviar

CV y pretensiones a
rrhh.busqueda1962@gmail.com

De  8.00 a 22.00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De  8.00 a 22.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De  8.00 a 8.00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

De 8.00 a 8:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

2342 445336

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

Parcialmente nublado. Mín.: 16º
Máx.: 31º

Viento (km/h) 13-22.

SALUDADO

Hoy cumple años Ignacio
Gatti y por este motivo recibi-
rá muchos saludos.

VALENTINA

En la fecha cumple años
Valentina Ferrari y será salu-
dada por familiares y amista-
des.

CONSTANZA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Constan-
za Hal Grandi.

SALUDADO

Kevin Gastaldello es salu-
dado hoy por su cumpleaños.

LUCAS

En la fecha cumple años

Lucas Graciano y será saluda-
do por familiares y amigos.

GUADALUPE

Hoy cumple años Guada-
lupe Alvarez y será saludada
en una reunión.

SALUDADO

Familiares y amistades
saludan a Aldo Lingieri al re-
cordar su cumpleaños.

JULIAN

En la fecha cumple años
Julián Barenghi y será saluda-
do por tan grato motivo.

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

Vendemos

Excelente casona

residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.

Anuncie en LA VOZ

† MATIAS BARNI
Q.E.P.D.

Ferias García SA participa con profundo dolor el fallecimien-
to de Matías y acompañan a Mario y familia en este difícil mo-
mento.

† MATIAS BARNI
Q.E.P.D.

La Cooperadora Hospital Municipal de Bragado participa
con profundo dolor el fallecimiento de Matías y acompaña a
Mario en este difícil momento.

† MATIAS BARNI
Q.E.P.D.

La Asociación de Ingenieros Agrónomos y Forestales de Bra-
gado saludamos a sus familiares y amigos tras la temprana
partida de nuestro joven colega. QEPD.

† MATIAS BARNI
Q.E.P.D.

La Sociedad Rural de Bragado participa con pesar el falleci-
miento del hijo de Mario, nuestro socio, elevando oraciones por
su descanso eterno.

† MATIAS JAVIER BARNI
Q.E.P.D. Falleció en Jesús María el 19 de enero

de 2025, a los 29 años.

Sus padres: Raquel Susana Sio y Mario Gabriel Barni; su
hermana: Sofía Luján Barni; sus abuelos: Josefina Lozano e Irma
Garassi; sus tíos: Beatríz  y Marilín Sio y Mónica Barni; sus tíos
políticos: Daniel, Alberto y Rogelio y demás deudos participan
su fallecimiento y que sus restos serán inhumados hoy 21 de
enero de 2025 a las 11 horas en el Cementerio municipal, previo
oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Belgrano 2535.
Empresa: Solar de Paz Servicios - 424590 – 15505987.
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GABINETE DE ENFERMERIA

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596
 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Pellegrini 721

PARTE POLICIAL

Operario falleció al
caerse desde el techo
de un supermercado

-AVERIGUACIÓN CAUSALES DE MUERTE Parte de Prensa Policial
-TENTATIVA DE HURTO

«Necesitamos un Bragado más accesible,
inclusivo y amigable donde todos seamos
considerados”, señaló Lilián Labaqui
-Referencia al accidente de un vecino con discapacidad visual. “Esperemos que el Concejo decida
incorporar a la normativa local el llamado “diseño universal” por un entorno social sin barreras

18/01/2025 – Aproximadamente a la hora 02:00
personal policial de la Estación Comunal Bragado, en
calle Remedios de Escalada y Germán Vega, proceden a
la aprehensión de masculino de 24 años (con anteceden-
tes penales), quien fue hallado en flagrancia de delito, en
interior y revisando la guantera de un automóvil, marca

Ford Ka, negro, propiedad de GODOY JUAN PABLO
(39). Mantenida comunicación con la UFI en turno avaló
lo actuado y dispuso su traslado a sede judicial para el
mismo sábado dónde fue indagado y quedó alojado en
una dependencia policial.  Intervino la UFI N° 4 del Dpto.
Judicial de Mercedes. –

 En horas del mediodía de ayer
se toma conocimiento, a raíz de lla-
mado al 911, de un siniestro ocu-
rrido en comercio La Anónima, sito
en Rivadavia e Irigoyen. Constitui-
do personal policial constata que
operario identificado como Rímolo
Nelson Mauricio de 46 años, em-
pleado de la empresa J.F. Moreno

de la Pcia. de Mendoza, quien es-
taba realizando reparaciones en el
techo del depósito, a 5 o 6 metros
de altura aproximadamente, cae al
piso, tras pisar chapa de fibra, pro-
vocando su deceso.

 Se instruye IPP del epígrafe
con la intervención de la UFI 06
del Dpto. Judicial de Mercedes.

 El accidente sufrido por un veci-
no con discapacidad visual que cayó
a un pozo, consecuente de la ejecu-
ción de trabajos públicos ejecutados
por la Municipalidad de Bragado tomó
estado público ayer y causó visible
malestar en la comunidad a través
de las redes sociales y los medios de

comunicación.
 A raíz de esta cuestión se expre-

só la concejal Lilián Labaqui la que,
además de manifestar su “solidari-
dad y su deseo de pronta recupera-
ción” con el accidentado señaló que
«Necesitamos un Bragado más ac-
cesible, inclusivo y amigable donde

todos seamos considerados”
 “El Estado es el primer respon-

sable, la Municipalidad es la que debe
dar el ejemplo de hacer lo que debe y
no la vergüenza de no ejecutar como
corresponde en precaución y preven-
ción de hechos como el ocurrido a este
vecino”, dijo y agregó que “los espa-
cios de uso público han de estar di-
señados para facilitar el uso y disfru-
te de todas las personas, incorporan-
do elementos que permitan la orien-
tación y localización de todos sus
servicios, de todas sus posibilidades
de todos los posible inconveniente,
con independencia de las capacida-
des personales de cada uno”.

 Dijo que “es de esperar que en el
Concejo Deliberante nos demos cuen-
ta que no estamos para ser una mera

escribanía del Ejecutivo sino para
sancionar, como nos impone la Ley,
las Ordenanzas Municipales que, en
este caso, incorporen a la normativa
local el llamado ‘diseño universal’
consistente en pensar, diseñar y pla-
nificar el entorno social sin barreras”,
y añadió que “hay una proficua legis-
lación nacional y provincial en la ma-
teria a la que hay que adherir para ser
aplicada en nuestra jurisdicción te-
rritorial y en algunas hemos promovi-
do la adhesión pero no se ejecutan y
ojalá esta situación obligue al gobier-
no a hacerlo”.

 Así, dio como ejemplo “dos Or-
denanzas muy simples y de fácil cum-
plimiento: la 5572 que adhiere a la
Ley provincial sobre diseño de pági-
nas web oficiales cumpliendo los re-

quisitos sobre accesi-
bilidad de la informa-
ción para que las per-
sonas con discapaci-
dad o dificultad en la
comprensión de textos
puedan acceder y com-
prender sus conteni-
dos, y la 5574 de ahe-
sión a la Ley 15.296
que establece la capa-
citación obligatoria en
la temática de disca-
pacidad para todas las
personas que se des-
empeñen en la función

pública”.
 “Es más, llaman de cualquier

manera al área respectiva aunque
exista la Ordenanza 5571 que adhie-
re a la Ley bonaerense supresora de
toda frase o expresión, que por su
significación puedan ser discrimina-
torias o peyorativas, en lugar de de-
nominarla de ‘Personas con Discapa-
cidad’, algo de la mayor simpleza,
como lo establece el tratado interna-
cional firmado por la República Ar-
gentina y con rango constitucional”.

 Labaqui, por último, ejemplificó
algunos de los asuntos que debería
abordar el Concejo: barreras físicas
y arquitectónicas, Código de Edifi-
cación o readaptación de espacios pú-
blicos, “buscando hacer tangibles  -
añadió - los 7 principios básicos del
‘diseño universal’ que son: el uso equi-
tativo, el uso flexible, el uso intuitivo
y sencillo, la información perceptible,
la tolerancia a errores, el bajo esfuer-
zo físico y dimensiones apropiadas,
reflejando la sensibilidad y el com-
promiso de inclusión social de una
comunidad”.


